

# 心～こころ～

2024年(令和6年)6月3日  
福山市立藤江小学校  
なかよし2組通信 No.3

## がんばった スポーツフェスティバル

5月25日はスポーツフェスティバルでした。

天候に恵まれ、今年度は地域の方や保護者の方、未就学児の子どもたちにも参加してもらってスポーツフェスティバルとなりました。

低学年(2年生)の「ミックスマツ」では、リズムに合わせて手と足を大きく動かして踊ることができました。隊形移動もあり覚えることが多かったですが、一生懸命頑張ることができました。最後の決めポーズは音楽に合わせてびしっときまりとてもかっこよかったです。

「ダンシング玉入れ」では、かごをよく狙って必死に球を投げている姿が印象的でした。さらに、流行りの曲に合わせて笑顔で楽しそうに踊ることができました。高学年も一緒に踊ってくれ、とても盛り上がったと思います。

中学年(3年生)の「モーニングⅢ・Ⅳ」では、GWごろから教室でも家でも練習を重ね、本番ではとても大きな動きでこれまでで一番の演技をすることができました。スカーフをきれいになびかせるために手の動かし方を工夫したり、ペアの子と笑顔でハイタッチしてポーズを決めたりと、見どころ満載の演技だったのではないのでしょうか。

「ナイスショット！」では、グラウンドゴルフに初挑戦しました。ゴールを狙って力加減を考えながらボールを打つことができました。教室で50cm定規とテニスボールを使って練習した成果が出ましたね。

高学年(5年生)の「FUJIEソーラン」では、体を大きく使って踊っており、さすが高学年と感じさせる踊りでした。6年生から受け継いだソーランを来年度も受け継いでほしいと思っています。

「つなげてつなげて」では、ボールを落とさないようにペアの子と協力してすることができました。板を上げ下げしてボールのバランスを上手にとっていたので、落ちる回数も少なく次の人につなぐことができました。保護者のみなさんがとても上手だったので競技が一段と盛り上がりました。

当日の準備や片付けなど保護者の皆様にとくにご協力いただきありがとうございました。このスポーツフェスティバルで学んだことを今後の学習に生かしていきたいと思います。



🌸お知らせとお願い🌸

☆6月集金のお願い☆

引落日 6月17日(月) 再引落日 6月25日(火)

	2年	3年	5年
給食費	5100	5100	5100
学級費	3400	1900	1900
積立金		2000	2000
合計	8500円	9000円	9000円